

Cibeté de C'est 7 juillet 1954

7 juillet 54

UN A "TOURNÉ" LES SOUCOUPES

Oslo. — Des « soucoupes volantes » ont été filmées d'avion par un Norvégien, le 30 juin, jour de l'éclipse totale du soleil, à 4.500 mètres d'altitude, au-dessus du plateau « Hardangervidda », à quelque 150 kms à l'ouest d'Oslo.

Ce film, le premier probablement qui ait été pris en couleurs des « soucoupes volantes », a été développé à Londres et il a déjà été examiné par des experts civils et militaires.

Toutefois, aucun rapport n'a encore été publié sur la nature du phénomène enregistré.